Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 12 Piéces
Superficie 301 m?
Référence MZIUZ0097
Prix 970 000 €

Uzes
Maison a vendre (30700)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cette magnifique propriété est située dans un village typique de la région, a
seulement 15 minutes d'Uzés. Elle offre une vue exceptionnelle sur les alentours
tout en bénéficiant d'un environnement paisible et calme.La propriété se compose
d'une béatisse principale et d'une dépendance, offrant une surface habitable totale
de 301 m2. La batisse principale se compose de 5 chambres, d'un grand salon
avec cheminée et d'une cuisine équipée.La dépendance, quant a elle, peut
accueillir des invités ou étre utilisée pour une activité d'accueil.L'extérieur est tout

aussi charmant avec un jardin ...

This magnificent property is located in a typical village of the region, just 15 minutes
from Uzes. It offers exceptional views of the surroundings while benefiting from a
peaceful and quiet environment. The property consists of a main house and an
outbuilding, offering a total living area of 301 sqm. The main house consists of 5
bedrooms, a large living room with fireplace, and a fitted kitchen. The outbuilding
can accommodate guests or be used for a hospitality business. The exterior is
equally charming with a landscaped garden, a large swimming pool, a summer

kitchen, and a carport. This ...

MICHAEL ZINGRAF REAL ESTATE UZES
3 Place Dampmartin - 30700 UZES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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